



# 福祉職場説明会 in宮医管

平成29年6月10日土曜

## 宮医管通信

第20号

発行日  
平成29年  
6月20日

発行  
宮医管通信  
製作委員会  
〒889-1701  
宮崎市田野町  
甲1556-1  
宮崎医療管理  
専門学校内  
TEL.0985-86-2271



今年は例年より数日遅れての梅雨入りでした。鬱陶しい梅雨ではありませんが、雨は私たちを落ち着いて学ぶ環境にしてくれます。そのような中、本校では、毎年6月に1年生の職業理解を促進するために現場で活躍する卒業生を招聘して、職場ガイダンスを実施しています。本年は、福祉系の学科については、「福祉職場説明会」として、各施設の人事担当者の方々にご協力いただき、合同面接会形式としました。1年生だけでなく2年生も参加。職業理解はもちろん、職場理解、そして就職につなげる1日になりました。

### 高齢者分野

社会福祉法人芳生会  
有料老人ホーム芳生平和が丘館  
施設長 河野福美氏  
(介護福祉科11期生)

高齢者福祉の現状や2025年問題等々、介護の担い手がますます足りなくなること。介護は4K(きつい、汚い、危険、給料が安い)と言われます。「でも、僕はかっこいい(介護は5K!)と思う」という情熱あふれるお話でした。また、法人ではエルダー・メンター制度があり、新しい仲間を育てているとのことでした。



### 全体会 (講話)



保育分野  
社会福祉法人慈愛会  
園長 ハートリー・裕太郎先生

「保育園は楽しい!」「毎日子供と話をしている」。とても楽しい現場のお話を、ユーモアを交えお話くださいました。福祉従事者を目指すみんなに対して、「なりたい自分になろうと思っただけががんばれ!」と励ましの言葉をくださいました。

### 参加者様からの感想

- ・直接学生と話ができて、施設のアピールもできるいい機会でした。
- ・学生の生の声が聞けました。
- ・学生が、職場を選ぶにあたり気になっていることを聞くことができました。
- ・2年生だけでなく、1年生の段階から話ができるのもいい機会だと思います。

※当日、ご参加いただいた法人様は21法人(54名)でした



### 医療職場ガイダンス

医療情報管理科は、例年と同様に卒業生を招いて、1年生を対象に職場ガイダンスを実施しました。今年は、この3月に卒業したばかりの山元玲奈さん(宮商出身、小林市立病院勤務)が診療情報管理士の仕事の話、学生時代の話を、わかりやすく話してくださいました。仕事で失敗した話、更に専門的な研修を受けさせていただけるとのこと、公務員ということもあり、働く環境が整っていること、同期会(小林市職員)が楽しいことなど、それから、学生のころの授業が大変だった思い出など盛りだくさん。最後に、学生時代はたくさん遊んで楽しんでね、とメッセージ。先輩はもとより、仕事が身近になったガイダンスでした。



### 障害者分野

社会福祉法人  
障害者支援施設  
エデンの園  
生活支援員

園田海生氏(社会福祉科25期生)

支援員として、毎日どのような仕事をしているか、どのように利用者様とかかわっていらっしやるかが想像できる、学生の皆さんにはとても分かりやすいお話でした。



お礼の言葉  
介護福祉科2年  
池宮さん



平成29年度 福祉職場説明会

裏面に続く



お礼の言葉  
酒井さん



就職して早速、DPC(包括支払制度)についての研修を受講することになったとのこと。主に福岡で研修会があるそうで、研修内容よりも、福岡に行くことが楽しみ(?)なのかな~

# 個別説明会

全体会に続いて個別説明会が実施されました。学生は、それぞれの希望に応じて個別ブースをまわり、ひとり3法人のお話を伺いました。各法人は、パソコンで資料を見せてくださったり、パンフレットなど様々な趣向を凝らして、わかりやすく、また学生が興味を持つように説明してくださいました。勤務形態や、給与、休日等の雇用条件についても詳しくうかがうことができ、職場のイメージができた様子です。

そして、卒業生もたくさん来校してくれました。それぞれが、活躍する現場の魅力や熱く話ってくれていました。学生も、とても熱心に聴いていました。先輩がしてくれる話は、先輩たちの心に強く残ったのではないのでしょうか。

学生からは、「今後の施設見学やインターンシップ実習など就職活動につながるいい機会になった」、「就職はまだまだ先のことだと思っていましたが、2年間はあるという間、将来のことを考えて動いていこう（1年生）」という感想をえることができました。



## グループワーク研究会 colorful コミュニケーションワークショップ

6月5日放課後4時30分から、colorfulの活動報告と体験ワークを行いました。多くの方に参加してほしかったので、学生だけでなく教職員にもご案内しました。当日は、多くの学生、教職員が参加して下さり、「楽しかった」と言ってくださいました。私たちが、他学科と交流ができて楽しかったです。次回は、6月22日(木曜)に開催予定です。1回限りの参加も大歓迎です。気軽に参加してくださいね。

メンバー

社会福祉科 進本、金丸、濱田、  
馬原、水野、矢野、若松



先生方も  
学生と一緒にワーク



## 職員の部屋

医療情報管理科  
馬原裕加里  
「皆さん、  
よろしくお願ひします！」

10年前、本校医療情報管理科に入学し、サークルやアルバイトに頑張っていました。専攻科に進学後は、資格取得のために必死で勉強したことが思い出です。おかげで、診療情報管理士も取得できました。また、学生会の役員も担い、学生らしいことをしっかりと満喫した3年間でした。卒業後は、病院やクリニックでの医療事務、診療情報管理業務を行い、電子カルテのサポートセンターでオペレーター業務も経験しました。本校の教員3年目です。今は、できる限り笑顔で過ごすこと、楽しい時間を作ることを大切に、仕事をしています。学生の皆さん、学生生活はあつという間です。毎日を大切に、クラスメイトや先生方と楽しい思い出を作ってくださいね！

### 福元から一言

そうですね！私が担任でした。学生時代のこと、あまり詳しくは言えませんが(笑)。馬原先生を教員として連れてきたのも私ですが、きっかけは学生の時に私に言った一言「先生になりたい」。実際に先生になって、理想と現実はどうでしょうか？私は非常に助けられています。これからもよろしく！

### 鬼束から一言

何を隠そうサッカー部、伝説のマネージャーです。馬原先生がマネージャーだったときは、すべて彼女にお任せでした。そして、今も(笑)ありがとうございます！お世話をかけます。教え子と一緒に働けるのはとてもうれしいですね。これからもどうぞよろしく！

## 記事、写真、募集中！

みなさんから、学校生活の記事や写真を募集しています。

記事等の投稿や問い合わせは、左記担当まで！

教務 鬼束、西村  
広報 新